

茶華道部は平成 29 年度も様々な場面で日本文化を体験しながら発信してきました！本年度の活躍をまとめると以下ようになります。来年度も新入部員を加え、さらにパワーアップして活動してまいります。体験・見学などお気軽にお立ち寄りください。（お問い合わせは顧問まで）部員一同お待ちしております！

- 4月 新入部員を迎え、女子 8 名・男子 1 名で始動！
ここから一年を通じてお稽古ごとに、四季折々のお花を使った作品を校内に展示し、八潮高校の環境向上にも貢献してきました。
- 7月 八潮祭（文化祭）に向けた準備やお稽古がスタート
- 8月 台湾の姉妹校の校長先生ご一行様を茶道でおもてなし
上野・東京国立博物館にて行われた銘々皿づくりのワークショップに参加
東京都高等学校文化連盟茶道部門研修会に参加し、和菓子作り体験も…
- 9月 八潮祭（文化祭）にて、生け花の展示とお茶会の開催。お花は生徒ホールに展示して多くの方に見ていただき、お茶会では 100 名ものお客様をおもてなししました。
- 10月 東京都高等学校文化連盟茶道部門中央大会「冬の茶会」に向けたお稽古がスタート
- 11月 茶道の年中行事「炉開き」を校内にて開催
- 12月 東京都高等学校文化連盟茶道部門中央大会「冬の茶会」に参加し、九条館にて席主を務めました。⇒写真①
- 1月 茶道の年中行事「初釜」を校内にて開催
- 3月 3年生を送る会を校内にて開催 ⇒写真②
上野公園にて開催された観桜茶会に高校生ボランティアとして参加し、地域交流・国際交流を体験しました。⇒写真③、④

